

Mercredi 5 janvier 2022

1^{ère} lecture : 1 Jn 4, 11-18

Évangile : Mc 6, 45-52

Il est surprenant de voir que Jésus oblige les disciples à quitter le lieu du miracle comme s'il était nécessaire pour eux de prendre de la distance avec ce moment si extraordinaire.

Saint Paul écrit : « *Que celui qui se glorifie, se glorifie dans le Seigneur.* » (2 Co 10, 17)

Nos bonnes actions, nos bons résultats, nos réussites risquent parfois de nous perdre si nous n'y prenons garde. Saint Benoît dans sa Règle nous rappelle que ceux qui mettent leur confiance dans le Seigneur ne s'enorgueillissent pas de leur bonne conduite. Ils estiment que le bien même qui se trouve en eux n'est pas en leur pouvoir et vient de Dieu. (Règle 1, 29) Sachons toujours rendre à Dieu ce qui est à Dieu.

Bonne journée

P. Mickaël